

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

8 JUILLET 1937. (N° 174)

SERVICE DE 1 HEURE 30

QUOTIDIEN

DES POSITIONS STRATEGIQUES TRES IMPORTANTES ONT ETE CONQUISES PAR LES REPUBLICAINS
DANS LE SECTEUR SUD DE L'EBRE SUR LE FRONT D'ARAGON

Barcelone, 7 juillet: "L'occupation de plusieurs positions stratégiques très importantes dans le secteur Sud de l'Ebre, sur le front d'Aragon, a été le résultat d'une suite d'opérations entreprises par les forces républicaines" - c'est ce qu'a déclaré aux journalistes l'Aide de Camp du Général Pozas, Commandant en Chef de l'Armée de l'Est: "Ce matin, a-t-il ajouté, l'aviation rebelle a survolé et bombardé les positions conquises hier par nos troupes, mais ses efforts ont été vains car ces positions avaient été déjà fortifiées. La contre-attaque ennemie s'est bornée à ces bombardements aériens." (Agence Espagne).

LE JOURNAL DE BARCELONE "LA HUMANITAT" RECLAME LA LIBERTE DE COMMERCE
POUR L'ESPAGNE REPUBLICAINE

Barcelone, 7 juillet: "Il faut choisir entre deux voies": celle de la Non-Intervention et celle de la liberté des relations et du commerce," déclare aujourd'hui le journal "La Humanitat" qui ajoute: "Si le principe de non-intervention avait été respecté par toutes les puissances, nous l'aurions jugé préférable à celui de la liberté du commerce. Mais entre la non-intervention unilatérale et la liberté du commerce bilatérale c'est cette dernière qui doit être préférée. Nous pensons que toute solution qui sera vraiment appliquée aux uns et aux autres sera favorable aux républicains. Pour nous donc il n'y a qu'une voie à suivre, c'est celle de la liberté du commerce et des relations. Il eut été préférable de s'y engager dès le début de la guerre, car ainsi celle-ci se serait terminée poutôt par le triomphe du peuple. Mais maintenant encore, c'est celle-là qu'il faut choisir." (Agence Espagne)

UNE DECLARATION D'UN AVIATEUR REBELLE QUI A ATTERRI DERNIEREMENT EN
TERRITOIRE REPUBLICAIN

BARCELONE, 7 juillet: "Dans le camp rebelle, les pilotes espagnols récemment sortis de l'école n'occupent que des postes subalternes et sont affectés principalement au transport des appareils, tandis que ce sont presque toujours des Allemands et des Italiens qui sont employés dans les vols de bombardement et de reconnaissance." C'est ce qu'a déclaré le pilote rebelle qui atterrit le 24 juin à Gandesa, dans la province de Tarragone. Ce pilote, actuellement détenu à Tarragone, a ajouté que la plupart des aviateurs au service des rebelles étaient des Allemands et des Italiens, et que les aviateurs espagnols n'avaient avec eux aucun contact. Cet aviateur était télégraphiste à Las Palmas lorsqu'éclata le soulèvement militaire du 19 juillet. Il prit son brevet de pilote à Séville. Et c'est volontairement a-t-il déclaré, qu'il atterrit en territoire républicain puisqu'il avait assez d'essence pour regagner, s'il l'avait voulu, la zone rebelle. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



8 JUILLET 1937 (No 174)

QUOTIDIEN

SERVICE DE 2 HEURES

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

Valence 7 juillet.- Andalousie.- Sur le front de Pozoblanco les troupes republicaines ont occupé diverses positions en direction des reservoirs de Guadalquivir. Dans le secteur d'Alcala la Real nous avons fait prisonniers un lieutenant un sergent et 25 soldats et nous nous sommes emparés d'un canon anti-tank de 4 mitrailleuses de 2 fusils mitrailleurs et de 50 fusils.

Nord.- l'ennemi a exercé une pression sur le front occupé en Biscaye par la division B. Il a occupé les hauteurs où se trouvent les mines Alcen, Amaya et de Sorpresa de Maria.

Baleares.- Hier à 5 heures du matin une escadrille factieuse d'avions de bombardement a tenté à plusieurs reprises pendant une heure d'attaquer le port et la population civile de Mahon; mais elle fut mise en fuite par le feu précis de nos batteries antiaériennes. Un des avions ennemis a été atteint et est tombé en flammes à deux milles au Sud de la plage de Cartana. Avec l'avion de bombardement atteint hier après midi cela fait deux avions de bombardement que l'ennemi perd dans l'espace de 24 heures au dessus de Minorque. La radio factieuse de Palma de Majorque reconnaît la perte de ces deux avions de bombardement.

Sud du Tage.- Les forces du 7^{eme} corps d'armée ont entrepris à l'aube un mouvement offensif qui a abouti à l'occupation de plusieurs positions notamment du village de Herrera et à l'encercllement du village de Villar de Rena et de la Sierra de Herrera.

Secteur de Madellin.- Nos forces ont occupé Bazanejos et la cote 627.

Centre. Les rebelles ont essayé aujourd'hui d'annuler les résultats acquis par nos troupes pendant la journée de mardi. Dans ce but, ils ont concentré sur le front de Madrid des forces aériennes considérables laissant tous les autres fronts dépourvus d'aviation. Ces avions rebelles ont déployé une intense activité aujourd'hui mais sans grand succès grâce à l'action valeureuse de nos aviateurs.

Les troupes republicaines qui ont brisé le front ennemi durant la journée de mardi et qui ont occupé Brunete ont subi une contre-attaque ennemi qui n'a cependant pas réussi à leur faire perdre un pouce de terrain. Tout au contraire elles ont poursuivi leur avance occupant de nouvelles positions et traversant le rio Guadarrama. De même les forces du 3^{eme} corps qui opèrent en direction de Sesena ont poursuivi les avantages acquis hier soir et elles ont occupé dans les dernières heures de mardi de nouvelles positions. Elles se sont approchées par le Nord et par le Sud des positions ennemies situées entre Sesena et la Cuesta de la Reina. La route qui relie ces deux positions se trouve dominée par nos troupes et nous avons enlevé sur le sommet de la Cuesta deux tranchées ennemies. Les rebelles ont contre-attaqué et ils ont dirigé sur nos positions un feu d'artillerie de mortier et mitrailleuse sans réussir à recouvrer un pouce du terrain perdu.

En somme à la fin de la journée de mercredi nous conservons toutes les positions conquises mardi auxquelles nous en avons ajouté d'autres plus importantes encore durant la journée de mercredi, et tous les efforts des rebelles pour nous déloger de ces positions sont demeurés absolument stériles. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

8 JUILLET 1937 (N° 174)

SERVICE DE 11 H.30

IMPORTANTE ACTIVITE DE L'AVIATION REPUBLICAINE SUR TOUS LES FRONTS

Madrid 8 Juin- ARMEE DE L'AIR - Dans la journée d'hier, l'aviation républicaine a déployé une grande activité dans tous les fronts du Centre.

De 6 h. à 7h.30, elle a effectué des vols de reconnaissance au-dessus de la province de Madrid, de Tolède, d'Avila et de Ségovie. Durant un de ces vols, l'aviation républicaine a bombardé dix camions qui se trouvaient en faction sur la route entre Villacastin et El Espinar. Les bombes sont tombées sur les véhicules les détruisant entièrement. Elle a bombardé également avec une grande précision Illescas.

A 7h.10, une patrouille de bi-moteurs républicains a bombardé Navalcarnero. Les bombes sont tombées sur la partie Nord et Nord-Est de la ville. Quelques appareils de chasse ennemis tentèrent d'attaquer nos avions qui retournèrent indemnes à leur base. A 7h.15, une escadrille républicaine a bombardé Majadahonda. A 7h.20, une autre bombardait le village de Boadilla del Monte, et Campamento de Retamares. A 7h.35, Sevilla la Nueva fut bombardée, et tous les objectifs que s'était fixés l'aviation républicaine ont été atteints. A 12h.05 bombardement par l'aviation républicaine de Quijorna. Les bombes sont tombées au Centre et à l'extrême Nord de la ville. A 15h.35, vols de reconnaissance au-dessus de Tolède, Talavera, Escalona, Navalcarnero, Iniesta, Ciempozuelos et Madrid. Au Sud du Tiemblo, deux avions de chasse monoplans ennemis ont attaqué un de nos bi-moteurs.

A Ciempozuelos, les avions républicains qui effectuèrent ce vol de reconnaissance ont bombardé douze camions.

A 17h.50, Quijorna fut bombardée à nouveau. Les bombes sont tombées au Nord du village, et à l'est, dans les alentours immédiats. A 7h.55, nos avions bombardèrent une fois de plus Quijorna.

A 18h.15, nos avions ont bombardé les batteries ennemies situées au Nord de Navalgamella, et les tranchées situées au Sud-Ouest et à l'Ouest de ce village. De nombreuses bombes tombèrent dans les tranchées. A la même heure une autre patrouille bombardait les batteries ennemies situées au Sud-Ouest de ce même village.

A 8 heures, vol de reconnaissance par l'aviation républicaine au-dessus de la route de Guadalajara.

A 8h.30, nous avons bombardé Garabanchel Alto, et la gare de Getafe.

Dix bi-moteurs républicains ont attaqué l'aérodrome ennemi situé au Nord d'Avila où se trouvaient dix appareils de bombardement. Les aviateurs républicains déchargèrent la moitié de leurs bombes sur l'aérodrome et jetèrent le reste sur la gare d'Avila où elles firent d'importants dégâts. (Agence

Espagne)

A SUIVRE

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

8 JUILLET 1937 (N° 174)
SERVICE DE 3 HEURES.

CE QUE FUT LA DEMONSTRATION DES BATEAUX ITALIENS DU 28 JUIN DEVANT L'ILE DE MINORQUE

Valence 7 juillet. — Les journaux de Valence donnent aujourd'hui des détails sur la démonstration effectuée par des navires italiens devant l'île de Minorque le 28 juin.

Dans la matinée et la soirée de ce jour on avait aperçu au large de la côte Nord de Minorque plusieurs bateaux de guerre. Toutes mesures furent prises afin que l'on put répondre à une éventuelle attaque navale et les batteries republicaines furent maintenues en état d'alerte. A 22 heures la présence de nouveaux navires était constatée et peu de temps après sept de ces navires croisèrent d'une façon spectaculaire en face de La Mola. Quatre d'entre eux prirent la direction Nord Ouest tandis que les autres s'éloignaient de la côte. On a pu constater qu'il s'agissait de navires italiens. Alors que se déroulait la démonstration quelques bateaux de guerre français se trouvaient dans les eaux des Baléares. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie

Le Gerant : Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

8 JUILLET 1937 (N°173)

SERVICE DE 9 HEURES.

AVANCE RÉPUBLICAINE DE 7 à 8 KILOMÈTRES DANS LE SECTEUR D'ALCALA LA REAL.

Valence, 8 juillet: On mande de Frailes :

Avant-hier les forces républicaines ont effectué dans les plaines qui entourent Alcalá La Real une avance de 7 à 8 km. de profondeur. Les positions qui, avant-hier encore, étaient au pouvoir des insurgés ont été hier solidement fortifiées par les républicains.

Au cours des opérations qui ont abouti à cette avance, l'artillerie républicaine déploya une activité particulièrement efficace. Sans se laisser inquiéter par les avions rebelles qui les survolaient, les batteries gouvernementales bombardèrent avec efficacité les objectifs qui leurs étaient signalés. Poursuivis par le feu de cette artillerie, les rebelles qui se trouvaient à proximité de la route de Grenade à Cordoue et que le feu des mitrailleuses républicaines atteignait même à certains endroits, s'enfuirent en désordre jusqu'à Puerto Lopez, les uns utilisant des camions, les autres courant à toutes jambes.

Ce succès républicain fut remporté en dépit de tous les renforts que les insurgés avaient concentrés dans ce secteur. Ceux-ci, dans leur fuite précipitée abandonnèrent plus de 100 cadavres que les soldats républicains enterrèrent. Mais on peut évaluer à 500 toutes les pertes des rebelles, tandis que les Républicains n'ont pas eu plus de 50 blessés et n'ont eu qu'un seul tué. En outre, les Républicains ont fait prisonniers 1 lieutenant, 1 sergent et 25 soldats et se sont emparés de 2 canons anti-tanks, d'un canon de montagne, de 6 mitrailleuses, de 50 fusils, de 3 fusils-mitrailleurs et d'une grande quantité de caisses de munitions et de vivres. (Agence Espagne)

à SUIVRE.

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Le Gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

8 JUILLET 1937. (N° 154)
SERVICE DE 9 HEURES

DES ARMES CONTINUENT A ETRE DECOUVERTES DANS DES VILLAGES DE BARCELONE

Barcelone 8 juillet.- Une grande quantité d'armes à feu, de grenades à main et de munitions ont été découvertes dans les villes de Calella, de Malgrat et dans plusieurs autres au cours de perquisitions effectuées par la brigade de surveillance des ports et des côtes. Dans la ville de Tordera on a saisi un poste émetteur et un poste récepteur de TSF. Dans le quartier de Horta situé dans la banlieue de Barcelone on a découvert 24 boîtes de dynamite 22 caisses d'obus de mortier, 8 caisses de grenades à main et beaucoup d'autre matériel. (Agence Espagne)

UN TRIBUNAL SPECIAL POUR LA REPRESSION DE L'ESPIONNAGE SERA CONSTITUE EN CATALOGNE.

Barcelone 8 juillet.- "Un tribunal special pour la repression de l'espionnage sera institué en Catalogne." C'est ce qu'a déclaré M. Bosch Gimpera conseiller à la Justice à son retour de Valence. " Au cours de mon séjour à Valence, a ajouté M. Bosch Gimpera je me suis entretenu de cette question avec le ministre de la justice de la République. L'organisation de ce tribunal special tiendra compte à la fois des caractéristiques du peuple catalan et de l'unité d'action imposée par la guerre au gouvernement de la République et à celui de la Generalité de Catalogne. Au cours de la dernière réunion du Conseil de la Generalité les conseillers qui revenaient de Valence ont rapporté sur la question de la coordination de l'action des deux gouvernements dans la mesure où ceux-ci poursuivent des fins analogues. Ils ont exprimé également leur satisfaction de l'esprit d'entente et d'harmonie dans lequel se sont déroulés leurs entretiens avec les membres du gouvernement de la République". (Agence Espagne)

A SUIVRE.

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

8 JUILLET 1937 (N° 174)

SERVICE DE 16 HEURES 30

COMMUNIQUE DE L'ETAT MAJOR DE L'ARMEE DU CENTRE

Madrid 8 Juillet- Dans le secteur de la Sierra, l'avance commencée mardi dernier par les 5ème et 18ème corps d'armée républicains se poursuit avec succès.

Après 7 heures du soir, des forces du 15ème corps d'armée ont pris le Llanos, position stratégique de grand intérêt. Nous avons fait une vingtaine de prisonniers et pris un canon anti-tank, quatre mitrailleuses, une quantité importante de munitions.

Peu après, nos troupes ont occupé les positions du Mozquito, Romanillos, Castillo de Villafranca. Le village de Quijorna est complètement encerclé par les forces loyalistes. Le moral de ces dernières, reste très élevé.

Des évadés du camp rebelle se sont présentés dans nos lignes, et nous ont renseignés sur le mouvement des forces que l'ennemi envoie pour contenir notre avance.

(Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé: 13 Rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

8 JUILLET 1937 (N° 174)
SERVICE DE 18 HEURES 15

LES FORCES REPUBLICAINES AVANCENT DE 8 KILOMETRES SUR LE FRONT D'EXTREMADURE

Cabeza del Buey 8 Juillet- (Front d'Extremadure)- Sur les fronts de Don Benito et de la Villanueva de la Serena, l'armée républicaine a attaqué et avancé dans la journée d'hier avec une grande impétuosité.

Nos troupes, après avoir vaincu la terreur résistance de l'ennemi, ont réussi à occuper Suarez de Perolito et de Morrovivares, ainsi que le village de Rena.

Dans la conquête de Rena, les forces républicaines ont rencontré une résistance désespérée de la part de l'ennemi. Un violent combat corps à corps a eu lieu dans les rues du village.

A minuit, les combats et l'avance de nos troupes continuaient encore. Le village de Villar de Rena a été complètement encerclé.

Les forces républicaines, après avoir traversé les rivières de Ruccas et de Gargaligas, achèvent d'escalader la Sierra de Rena.

Au total, le terrain conquis dans la journée d'hier constitue une avance de 8 kilomètres.

Nos troupes ont combattu brillamment, et avec un grand héroïsme, infligeant à l'ennemi un nombre considérable de pertes. Elles ont recueilli un abondant butin en armement et en munitions. (Agence Espagne)

DES NAVIRES ET DES HYDRAVIONS REBELLES TENTENT VAINEMENT DE BOMBARDER CASTRO-URDIALES PRES DE SANTANDER

Santander 8 Juillet- Hier, nos forces ont attaqué avec une grande violence la position ennemie de la côte 802. Malgré la résistance des rebelles, les soldats républicains, utilisant les bombes à main, se sont approchés des tranchées rebelles et leur ont occasionné de nombreuses pertes. Les rebelles essayèrent de contre-attaquer pour empêcher la poussée de nos forces, mais sans obtenir aucun résultat. On compte que cette opération a causé aux rebelles plus de 100 pertes.

Dans tous les secteurs on constate une grande lassitude de la part des troupes rebelles.

L'aviation ennemie a été condamnée à l'inactivité par suite de la brume.

A 4 heures de l'après-midi, à la hauteur de Castro-Urdiales, plusieurs navires factieux apparurent, mis immédiatement en fuite par les batteries de la côte.

Cet-après-midi, deux hydravions rebelles répétèrent cette même manœuvre, mis également rapidement en fuite par les batteries de la côte.

LE GOUVERNEMENT REPUBLICAIN ASSURE LE PERE LUIS RODES, ASTRONOME ESPAGNOL BIEN CONNU, DE SON ENTIER APPUI A SES TRAVAUX.

Valence 8 Juillet- Le Reverend père Don Luis Rodes, Directeur de l'Observatoire de l'Ebre, ayant envoyé au Docteur Negrin sa dernière oeuvre intitulée: "De l'influence de la lune sur le temps"; le Président du Conseil lui répondit aussitôt afin de le remercier de cette attention et pour l'assurer de l'appui que l'Etat républicain réserverait toujours à ses travaux. (Agence Espagne)

A SUIVRE

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

■

QUOTIDIEN

8 JUILLET 1937 (No 174)

SERVICE DE 18 h 15

LE COMITE NATIONAL DE FRONT DE LA JEUNESSE ESPAGNOLE S'ASSOCIE AU GOUVERNEMENT POUR LA LUTTE CONTRE LE TROZKISME

VALENCE, 8 Juillet. — Le Comité National du Front de la Jeunesse Espagnole publie une note dans laquelle il déclare: "qu'il se solidarise avec tous les moyens mis en pratique par le gouvernement de front populaire pour combattre l'activité pernicieuse du trotskisme en invite le gouvernement à poursuivre sa politique contre la provocation et l'espionnage qui sont pratiquées spécialement dans l'organisation trotskiste." Le Comité National du Front de la Jeunesse met en garde les organisations antifascistes contre les tentatives faites par les trotskistes pour s'infiltrer dans les rangs du mouvement révolutionnaire des jeunes.

LE GENERAL MIAJA REND HOMMAGE AUX "MILICES DE LA CULTURE"

MADRID, 8 Juillet. — Le Général Miaja a rendu hommage aux "milices de la culture". Il a déclaré: "Dans l'armée populaire, la culture n'est pas seulement nécessaire mais indispensable. Cette forte armée doit contribuer à l'éducation du peuple. La République a besoin d'une armée pour la défense du pays. Il est impossible d'arriver à ce résultat sans un travail culturel très vaste parmi tous les composants de l'armée. Nous avons besoin d'une armée qui, même quand la guerre sera terminée, soit compétente et disciplinée, une armée moderne dans laquelle le maniement et la connaissance des armes ne seront pas les seuls essentiels mais viendront s'ajouter aux autres connaissances qu'elles devra posséder.

"L'armée nouvelle qui, une fois la guerre terminée par notre triomphe, doit organiser l'Espagne, doit être différente de la vieille armée.

"Une armée qui se forge dans l'ardeur de la lutte, de la lutte pour la défense de l'indépendance et pour la liberté de la patrie, une lutte qui coûte la vie aux meilleurs fils de l'Espagne, doit être une armée non pour la guerre, mais pour empêcher que la guerre revienne une autre fois dans notre pays. L'armée doit être la sauvegarde de la Patrie, de la liberté et de la justice, et pour cela il est nécessaire qu'aujourd'hui, pendant la guerre, dans les moments de loisir que nous laisse la lutte, et après la guerre d'une manière plus intense et avec une organisation perfectionnée, tous les soldats qui composeront l'armée nouvelle, devront être convaincus qu'ils ne pourront en faire partie que s'ils sentent le désir de s'instruire pour apparaître devant le peuple, non comme des privilégiés en uniforme, mais comme des hommes qui aiment le peuple, des hommes qu'on recevra partout avec plaisir. Dans les hommes en tenue, on verra des compagnons, des camarades qui, avec leurs connaissances, au lieu de travailler à la fabrique ou à l'atelier, seront dans les rangs de l'armée."

(A SUIVRE)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 8 JUILLET 1937 (N° 174)
SERVICE DE 19 H 15

IMPORTANTE AVANCE REPUBLICAINE A L'OUEST DE MADRID.

Valence, 8 Juillet.- Le Ministère de la Défense Nationale communique à 14 heures : Dans le Secteur de la Sierra, à l'Ouest de Madrid, où le 5^e et le 17^e Corps d'Armée ont commencé leur avance mardi dernier, cette avance s'est poursuivie avec un grand succès, pendant la matinée d'aujourd'hui. Quelques minutes après sept heures, les forces du 5^e Corps d'Armée s'emparèrent de Los Llanos, position dominante d'un très grand intérêt; ils firent une vingtaine de prisonniers et prirent un canon anti-tank et quatre mitrailleuses ainsi qu'une certaine quantité de munitions. Nos troupes occupèrent ensuite les positions de Masquito, de Romanillos et de Castillo de Villafranca; le village de Quijorna est complètement encerclé par les forces loyales. Le moral de nos troupes est réellement excellent.

Dans nos lignes se sont présentés plusieurs évadés qui ont fourni des renseignements sur le mouvement des forces ennemies pour contenir notre avance. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé ; 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Gérant: Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 8 JUILLET 1937 (N° 174)
SERVICE DE 20 H

LE GOUVERNEMENT ESPAGNOL A DECIDE D'ACCORDER D'IMPORTANTES
SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS MUSICALES, NOTAMMENT A L'ORCHESTRE
PABLO CASALS.

Valence, 8 Juillet.- Le Sous-Secrétaire d'Etat à l'Instruction Publique a déclaré aux journalistes que le Ministère a accordé une subvention de 200.000 pesetas à différents orchestres, chorales et sociétés musicales, afin d'aider au développement populaire de la musique. L'Association ouvrière des Concerts de Barcelone, dirigée par le grand violoncelliste, Pablo Casals, a reçu de la part du Ministère un appui particulièrement large. (Agence Espagne)

L'IMPORTANCE DU MOUVEMENT COOPERATIF ESPAGNOL.

Valence, 8 Juillet.- M. Jaime Ayguade, Ministre du Travail, a déclaré aujourd'hui à la presse, que l'une des questions essentielles est actuellement le développement du mouvement coopératif dans les villes et à la campagne.

"Le mouvement coopératif, à dit le Ministre, compte de par le monde environ cent millions de membres, et, s'il n'a pu se développer autrefois en Espagne, c'est que l'ancien régime, réfractaire à toute oeuvre de progrès, lui était hostile. Pendant que gouvernaient les droites, le mouvement coopératif diminua considérablement. En 1935 et en 1936, il n'y avait respectivement que quatre-vingt treize et soixante et une coopératives. Or, pendant les six mois de Gouvernement Populaire on en a compté six cent trente-huit.

"Jusqu'à ces derniers temps, le type de coopérative qui dominait en Espagne était la coopérative de consommation; maintenant il y a autant de coopératives agricoles que de coopératives de consommation, et l'on compte qu'à la fin de l'année, il y aura chez nous un millier de coopératives agricoles." (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13 rue del'Ancienne Comédie.

Gérant : Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

8 JUILLET 1937 (N° 174)

SERVICE DE 21 HEURES 45

LE PRÉSIDENT COMPANYS ASSISTE A UNE GRANDE REVUE MILITAIRE A BARCELONE.

BARCELONE- 8 juillet- A Midi, M. Companys, Président de la Généralité de Catalogne, a passé en revue les forces de sûreté et d'assaut qui forment la première division mobile. Deux mille hommes avaient été rassemblés dans le Paseo Pi y Margall. Le Président Companys arriva accompagné du Délégué de la République en Catalogne, M. Gomez-Sainz, et du Chef Supérieur de la Police, le Lieutenant-Colonel Burillo. Il fut reçu aux sons de l'hymne national espagnol. Dans son entourage se trouvaient également le Conseiller de l'Intérieur, M. Sbert, et d'autres officiers de sûreté et d'assaut.

Après la revue, le président Companys, d'une tribune placée devant le siège de la délégation d'Euzkadi, contempla le défilé des forces de la première division mobile avec sa section de mortiers et de mitrailleuses. Une nombreuse assistance ovationna les troupes avec enthousiasme. Quand le défilé fut terminé, le public entourra le président Companys et l'applaudit chaleureusement. (Agence Espagne)

LE GOUVERNEMENT ESPAGNOL REPRIME AVEC SUCCES L'ÉVASION DES CAPITAUX A L'ÉTRANGER.

BARCELONE- 8 juillet- Poursuivant la campagne d'épuration de l'arrière entreprise depuis son avènement, le Gouvernement espagnol s'occupe activement de réprimer les divers foyers où se trafiquait l'évasion des capitaux.

Un des endroits où certains éléments louches avaient opéré avec le plus de succès était Puigcerda dont la proximité de la frontière franco-espagnole rendait plus aisée l'évasion des capitaux à l'étranger. La police a réussi à nettoyer définitivement cette localité de tous les éléments indésirables qui s'y trouvaient et parmi lesquels on comptait de nombreux étrangers. A la suite de ces mesures, plusieurs établissements de Puigcerda qui avaient dû être fermés ont rouvert leurs portes. (Agence Espagne)

UNE MANIFESTATION D'AMITIE HISPANO-MEXICAINE.

BARCELONE- 8 juillet- Ce matin a eu lieu dans le siège des "Amis du Mexique" une réception en l'honneur du Consul Général du Mexique à Barcelone, M. Alexandre Gomez-Mangada. Il fut reçu aux accents de l'hymne national mexicain. Le Président des Amis du Mexique, après avoir salué le peuple frère, remit un parchemin que les Amis du Mexique destinent au Président Cardenas en reconnaissance de l'appui moral et matériel que le Mexique a prêté à l'Espagne républicaine dans sa lutte contre le fascisme. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne-Comédie

Le gérant: Jean Fouquet